
二十歳の記念式典
第７２期首里中校区二十歳の記念式典実行委員



事前準備
地域の方々や、那覇市の協力の下、円滑に当日までの準備を進めることができました!



当日準備
司会や祝賀会、挨拶など当日の準備もばっちりです!



次年度の実行
委員会にアド
バイス

今年の実行委員会は、県外にいる人や、所用で集まりに来
れない人が多く、仕事が複数人の人に集中してしまってい
た印象があったので、次年度は、会議の日程をあらかじめ
前もって決めたり、会議の際に出た仕事をリストアップし
て均等に割り振るなどの工夫をした方がいいと感じました。

協力してくれる人はたくさんいるので、その人たちを頼り
ながら頑張ってください!



当日
当日を無事迎えることができました!
協力してくださった皆様、ありがとうございました!
県内外問わず多くの地域から式典に皆さん
出席してくださいました。



当日 退場時には外で旗頭の演武がありました!



式典を終えて

 私たちの代の実行委員は県外にいる子が多
く、全員が集まって作業する時間が少な
かったのですが、その中で招待状送付の際
の住所確認や、当日の個々の役割を工夫す
ることにより滞りなく式典までの準備を進
めることができました。

 式典まで多くの人の協力のもと準備を行う
ことができました、ありがとうございまし
た!


